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An den  
Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 
Herrn Pit Clausen 
im Hause 
 
Antrag zur Sitzung des Rates am 14.12.2017 
 
Sehr geehrter Herr Clausen, 
 
zum o.g. Tagesordnungspunkt stellen wir folgenden Antrag: 
 
Verteilzentrum für emissionsfreie City-Logistik am ehemaligen Containerbahnhof 
 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Bemühungen wieder aufzunehmen, den ehema-
ligen Containerbahnhof für dort mögliche gewerbliche Nutzungen zu entwickeln. 
 

2. Um die Innenstadt von Autoverkehr zu entlasten, ist es sinnvoll Lieferverkehre, ins-
besondere mit Dieselfahrzeugen, zu vermeiden. Der Rat setzt sich dafür ein, am 
Standort Containerbahnhof ein Logistikzentrum zu entwickeln, um Lieferverkehre auf 
umwelt- und gesundheitsverträgliche Weise emissionsfrei, z.B. durch Fahrzeuge mit 
Elektro-bzw. Wasserstoffantrieb und unter besonderer Berücksichtigung eines Las-
tenfahrradkonzepts zu organisieren. 
 

3. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für eine emissionsfreie City-Logistik zu 
entwickeln und dieses dem zuständigen Fachausschuss (Stadtentwicklungsaus-
schuss) bis spätestens September 2018 zur Beratung und Beschlussfassung vorzu-
legen. Dabei sind auch Gespräche mit Logistik-Firmen und Paketdiensten über mög-
liche Kooperationen für eine Integration der Lieferverkehre zu führen. 

 
Begründung:  
 
Begründung erfolgt mündlich! 
 
gez.  
Georg Fortmeier  Jens Julkowski-Keppler  Christian Heißenberg 
SPD-Fraktion   Bündnis90/DIE GRÜNEN  Bürgernähe/Piraten 
 
 
 
Bielefeld, 06.12.2017 


